

昨年12月4日、亀岡市役所市民ホールにて、亀岡市内で障害者のある人たちとともに歩み、障害者福祉の事業に携わってこられた方々に語っていただく学習会「温故知新学習会～ええやんこの街！おつちやんたちの福祉奮闘史～」を開催しました。



亀岡福祉会西村理事長、信和福祉会林理事長、松花苑矢野総務部長、諸星塾中村理事がパネリストとして登壇しました

今年はハートフェスタをお休みしましたが…



西村理事長も当時を振り返り、開所した頃の苦労話などを語りました

り、毎年秋に開催している「ええやんこの街！ハートフェスタ」は休止させていただきました。ハートフェスタを主催する4団体で協議をするなかで、休止は致し方ないけれど、休止したからこそできる企画が何かできないだろうか：と検討しました。規模を縮小した形はどうか：全国大会と時期をずらせば例年のような規模ができるのでは：何か企画すること自体難しいのでは：などなど様々な意見を出し合ったなか、今年は日々障害のある人と関わる事業所職員や関係者が学び会える学習会を開催しようということになりました。



会場は多くの参加者で満員になりました

故きを温ねて新しきを知る

亀岡の福祉の歴史を知り、今を見ること、これからを創造するために何をしていくのか：を考えさせられるような、それでいて堅苦しくなく、ざつくばらんな雰囲気の学習会にしたい！と内容の検討をするなかで出てきたテーマが「温故知新」「おつちやんたち」です。

当日は100名を超える参加者がいました。シンポジスト4名

思いました。私たちも加盟している「きょうされん」の全国大会（詳細はひまわり10月号・全国大会特集号に掲載）が京都で開催されることにな

（事業所関係者、元行政担当者）の方々からは、事業所立ち上げの経緯や当時の行政の立場、苦労話や失敗談などが語られました。笑いあり、ちょっぴり涙もあり、まだまだ語り尽くせない！まだまだ聞きたい！：そんな学習会になりました。

温故知新学習会を開催！

うええやんこの街！おつちやんたちの福祉奮闘史～

きょうされん 第42次国会請願署名・募金運動にご協力をお願いします!!

～今年も、がんばるDAYをしました!～

今年も国会請願署名・募金運動が始まりました。

障害者週間(12/3~9)に合わせて、きょうされん京都支部口乙ブロックでは12月7日にJR長岡京駅前にて、第42次国会請願・募金運動を呼びかける『がんばるDAY』を実施しました。北風が吹く寒い冬空の下、乙訓・亀岡地域から総勢18名、7事業所のメンバー、職員が集まり道行く方々に私たちの声を届けました。

初めにどんなことを言おうか・・・と考えながら恐る恐るバスから降りた方に声をかけると、快く署名・募金していただき、俄然やる気と自信が出て「わたし、チラシを渡すわ!」、「署名用紙持つて!」、「募金箱を持つ人だれ?」と役割分担しながらすすんで署名・募金活動しているメンバーの姿がありました。

駅前でしかもお昼前ということもあり、人通りも少なく足早に通り過ぎて行く方が多かった中で、懸命に「署名・募金にご協力お願いします!」と声をだしている姿を見て、足を止めて親身に私たちの思いを聞いて署名・募金をして最後に「がんばってね!」と声をかけていただき、元気と勇気をもらうことができました。この日は、署名32筆、募金7,419円のご協力をいたしました。

今回の署名の請願項目は、どの項目も私たちの思いや願いが織り込まれています。「障害者権利条約を地域のすみずみに」広げていき、「あたりまえに働き選べる暮らしを」のスローガンの下、署名・募金活動

を通して、障害のある人の実態を広く理解・共感してもらえればと思います。

毎年、この活動を続けることにより、障害のある人や障害のある人に関わる人たちに限らず、すべての日本国民の暮らしが平等で「あたりまえに」「自分らしく」「安心できる」といった風になっていくのではないかと思います。みなさまのご協力を何卒よろしくお願ひします。



《スローガン》

あたりまえに働き、選べる暮らしを ～障害者権利条約を地域のすみずみに～

《請願項目》

1. 中央省庁等による障害者雇用の水増し問題を究明するとともに、障害のある人の働く場をひろげ、必要な支援等を制度として確立してください。
2. 障害年金を安心して生活できる水準まで引き上げるとともに、希望する暮らしを支える制度(グループホームやヘルパー制度など)を拡充してください。
3. 障害のある人が65歳を超えて必要とする制度を自ら選んで使えるよう、介護保険優先原則を廃止してください。
4. 地域活動支援センターが安定した運営をできるよう、国の責任で実態を調査し、制度を拡充してください。
5. 事業所の深刻な人手不足の解決に向けて、働く職員の労働条件を引き上げるために報酬制度を抜本的に改善してください。

